

Adjudicación de bonos del tesoro 2015

► El Ministerio de Finanzas Públicas informa que de enero a la fecha ha colocado Q3 mil 96 millones de quetzales en Bonos del Tesoro, durante seis eventos de subastas públicas y licitaciones en el mercado nacional.

La demanda por estos títulos, durante este periodo, alcanzó los 4,717.7 millones de quetzales, lo que demuestra el interés de los agentes inversores nacionales en adquirir los documentos.

Pese ese nivel de demanda, el Ministerio de Finanzas Públicas ha sido cauto y ha optado por asignar únicamente la oferta con los plazos y tasas más oportunas para el Estado.

A la fecha se ha colocado el 77.4 por ciento de los Q4 mil millones de quetzales autorizados por el Congreso de la República para el financiamiento del déficit fiscal previsto para este año.

En el más reciente evento de colocación, la oferta del mercado alcanzó los 164 millones de quetzales,

pero solamente se adjudicaron los 63.1 millones.

Lo anterior responde a que se consideró el periodo y las tasas más convenientes, lo cual se estableció en tres ofertas.

La primera colocación equivale al 0.6 por ciento del monto adjudicado a una tasa de 7.1 por ciento, con vencimiento el 2 de octubre del año 2025.

La segunda adjudicación equivalente al 29.9 por ciento, con vencimiento el 19 de mayo del 2027, se negoció a una tasa del 7.4 por ciento.

Y la tercera oferta correspondiente al 65 por ciento del monto colocado, tiene vencimiento el 18 de marzo del 2030, a una tasa de interés del 7.5 por ciento.

Durante los siguientes eventos, el Ministerio de Finanzas Públicas colocará nuevamente en el mercado nacional bonos que se hayan vencido (rollover), por el equivalente a Q4 mil 159 millones. ◀

